



English Communication

4月26日から幼稚部・小・中学部のEC（English Communication）が始まりました。今年度はケンボジャが加わり、8クラスに分かれて昨年度より少人数クラスで「話すこと・聞くこと」に重点を置いた授業を展開しています。英語授業にECの先生を迎えてECコラボも行っています。子ども達は生き生きとした表情で英語を学んでいます。



小学部と中学部の1回目の授業では、次のようなオリエンテーションを行いました。

- 1 教科書・ワークブックに名前を忘れずに書いてください。
- 2 御家庭で英語の学習を行っていて、ECの先生に見てもらいたいことがあれば積極的に先生に見てもらってください。（スピーチ、日記、読書記録等）
- 3 質問・相談があれば、いつでもECコーディネーターのところに来てください。
- 4 1年間、英会話の授業を楽しんでください。

小学部1年生は全8クラスで単純分割ですが、2学期からはアンケート結果を踏まえ、スターター・スタンダード・アドバンスの3グループでクラス分けを行います。小学部2年生から中学部1年は8クラス、中学部2・3年生は合同で8クラスです。昨年度末のプレイスメントテストの結果と授業での様子も参考にして、理解の程度が同じような児童生徒同士で学べるように配慮しながらクラス分けを行いました。また、教科書の内容を分かりやすくECの先生がクラスの実態に合わせて授業を展開していきます。適正なテキスト使用のための移行年度に伴い、小学部6年生、中学部2、3年生の一部で昨年度と同様のテキストを使用することを御了承ください。授業内容は適宜変更して工夫をしていますので御安心ください。

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。